

質 疑 要 旨

太田臣宣議員

質 疑 要 旨	要 答 弁 者
<p>1 石川県の観光戦略について</p> <p>(1) 北陸新幹線開業効果を今後とも持続させ、更なる誘客を図るためには、JRや大手旅行会社との連携を積極的に進めるべきと考えるがどうか。</p> <p>(2) 内灘海岸を観光拠点とするため、内灘高校建設の際に整備された内灘海水浴場付近から河北潟放水路までの仮設道路を利用できないか。</p>	<p>知 事 観光戦略推進部長 土 木 部 長</p>
<p>2 主要地方道松任宇ノ気線の消雪装置整備について</p> <p style="padding-left: 2em;">宮坂・室区間の整備予定と水源計画を聞く。</p>	<p>知 事 土 木 部 長</p>
<p>3 河北潟干拓地内の道路整備について</p> <p style="padding-left: 2em;">干拓地内を東西に横断し、主要地方道松任宇ノ気線と国道8号をつないでいる町道の県道への昇格を望むが、見解を聞く。</p>	<p>知 事 土 木 部 長</p>
<p>4 危険崖地対策について</p> <p>(1) 県内の土砂災害危険箇所のうち、重点的に整備すべき箇所の数と整備率を聞く。</p> <p>(2) 危険崖地の整備の優先順位はどのように決めているのか。</p> <p>(3) 内灘町の南部・北部地区の崖地について</p> <p style="padding-left: 2em;">ア 危険性をどの程度と認識しているのか。</p> <p style="padding-left: 2em;">イ 土砂災害警戒区域の指定から7年が経過する間、調査を行ったことがあるのか。また、重点箇所に指定されているのか。</p> <p style="padding-left: 2em;">ウ 最大40mの高低差がある民地であるが、住民の安全・安心のため、どのような解決方法があるのか。</p>	<p>知 事 土 木 部 長</p>

この質疑要旨は、6月17日午後4時25分に取りまとめたものです。